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Jeune autodidacte franco-australien, MALO’ est un 
auteur-compositeur-interprète qui a marqué le paysage 
musical français avec son album « Be/Être ».

Parti pour l’Australie en 2011 retrouver une mère qu’il n’a 
pas connue, il y enregistre seul ses premières chansons. 
Déjà les éléments essentiels de sa musique sont là : des 
chansons belles et fragiles, un univers magique et singulier, 
une voix hors du commun. Au cours de ce séjour, MALO’ 
rencontre John Stone, père d’Angus & Julia, qu’il 
accompagne à l’occasion de sa tournée en Tasmanie avec 
l’orchestre symphonique « Barrenjoey Band ».
Riche de collaborations exceptionnelles (Jean-Louis 
Aubert, Charlie Winston), « Be/Être », sorti en 2017 
(Columbia/Sony), nous parle de sa vie, de ses rêves et de 
ses peines avec originalité et passion.
Il revient aujourd’hui sur le devant de la scène avec un 
nouvel opus lumineux aux inspirations gospel, Motown, 
rock, mais toujours résolument pop. 
Le premier extrait « Laisse-toi tranquille » disponible le 13 
avril co-réalisé avec Sage (Woodkid, Clara Luciani, 
Lomepal…) insuffle une perspective remplie de lumières et 
de couleurs nous invitant à la danse et au lâcher-prise.
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« LAISSE-TOI TRANQUILLE » DISPONIBLE 
(Jo&Co) - 2022

https://youtu.be/rYso0Ry5zrs
https://www.facebook.com/MUSICMALO/?fref=ts
https://www.instagram.com/malomusic/
https://twitter.com/officialmalo
https://urlz.fr/idW4


Clip « TU PEUX TOUT CHANGERTU PEUX TOUT CHANGER »
« WHYWHY » Session Live  
Extrait de L’album précédent «Be/Être»

Clip « I BELIEVEDI BELIEVED » LIVE REPORT STADE DE FRANCE  
16/09/2017

EN DIFFUSION SUR :EN DIFFUSION SUR :

À PARTIR DE JUINÀ PARTIR DE JUIN

« LAISSE-TOI TRANQUILLELAISSE-TOI TRANQUILLE »
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Top 50 Pop FR

https://fra01.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fbit.ly%2F3x7E3Gl&data=04%7C01%7C%7C875e9e4c16b042f7711b08da17bbb5c9%7C59d757b1bb014c7fb6d6b609ba276650%7C0%7C0%7C637848393570085263%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJWIjoiMC4wLjAwMDAiLCJQIjoiV2luMzIiLCJBTiI6Ik1haWwiLCJXVCI6Mn0%3D%7C3000&sdata=CH6xkTPQIdlm65aIru7QzWteQP5BPAmfM55gOuHgZIw%3D&reserved=0
https://fra01.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fbit.ly%2F3r7AqMP&data=04%7C01%7C%7C875e9e4c16b042f7711b08da17bbb5c9%7C59d757b1bb014c7fb6d6b609ba276650%7C0%7C0%7C637848393570085263%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJWIjoiMC4wLjAwMDAiLCJQIjoiV2luMzIiLCJBTiI6Ik1haWwiLCJXVCI6Mn0%3D%7C3000&sdata=jOAhXD9YYinyKy9yXQsPzmG6%2F1qWauXoeqE5Eimc4nQ%3D&reserved=0
https://lc.cx/SGTZ
https://www.facebook.com/MUSICMALO/videos/1906758732672792/
https://www.youtube.com/watch?v=7DvqFiTZZOM


ALBUM « BE / ÊTREBE / ÊTRE »  (Columbia / Sony Music) 
2017

NOUVEAU SINGLE  « LAISSE-TOI TRANQUILLELAISSE-TOI TRANQUILLE » 
2022 - (Jo&Co)

« THE OLD WAYTHE OLD WAY » 
2012
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ENTRÉ EN PLAYLIST SURENTRÉ EN PLAYLIST SUR

ET EN DIFFUSION SURET EN DIFFUSION SUR

EN PLAYLIST SUREN PLAYLIST SUR

N°1 de la Playlist
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NMF FRANCE 
FRAÎCHE POP

RELEASED 
CRÈME FRENCH

LES NOUVEAUTÉS DE LA SEMAINE 
POP FRANÇAISE

NMD FRANCE LES NOUVEAUTÉS 
DU VENDREDI
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FRANCE BLEU Normandie 
Émission « Happy HourHappy Hour »
Diffusion le 22.04.2022

FRANCE BLEU Normandie 
Interview 
Diffusion le 20.05.2022

RFM Interview 
Diffusion le 06.05.2022

Émission « C’est arrivé près de chez vousC’est arrivé près de chez vous » 
par Bérénice Bourgueil. Diffusion le 30.04.2022

RTL2 « LeDrive »
Diffusé le 10.05.22

Écouter le replay

Écouter le replay

Écouter le replay

Écouter le replay

Écouter le replay

« RTL MATIN WEEK END »
Chronique de JULIA MOLKHOUJULIA MOLKHOU 
Diffusé le 15.05.22

https://urlz.fr/iiSD
https://urlz.fr/iqi6
https://urlz.fr/ieJ1
https://urlz.fr/id8H
https://mediaarchiver.yacast.fr/share/ba517a0c-94cc-41ae-9231-8ba158793e29
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INTERVIEW : Rencontre avec Malo’ 
By Vincent KHENG - 22 juin 2022 
 

C’est avec beaucoup de plaisir que nous avons retrouvé Malo’. Il nous a donné rendez-vous au Pley 
Hôtel pour nous parler de son nouvel album. 

JustMusic.fr : Pour ceux qui te découvrent 
aujourd’hui, peux-tu nous dire comment tu 
as rencontré la musique ? 

Malo’ : Tout a commencé quand j’avais 7 
ans, je suis né d’un papa musicien qui était 
très jeune quand il m’a eu, je le suivais 
partout en tournée. Ça m’a toujours donné 
envie d’écrire des chansons et de vivre cette 
expérience unique (sourire). Mais tout a 
vraiment démarré quand je suis allé en 
Australie pour rencontrer ma mère. Ça a été 
une explosion d’émotions qui m’ont permis 
de faire mon premier album maquette et de 
me faire signer. C’est aussi à ce moment-là 
que j’ai débuté la composition de mon album 
« Be / Etre ». 

 

JustMusic.fr : En effet, tu t’es fait connaître avec « Be / Etre ». Cette année tu sors ton nouvel album, 
peux-tu nous en dire quelques mots ? 

Malo’ : C’était super j’ai vécu plein de choses. À la fin de la tournée j’étais épuisé physiquement et 
mentalement, l’album est super introspectif, je me suis beaucoup livré (sourire). J’avais besoin de 
m’oublier, je suis parti à Montréal pour 1 an et c’est là-bas que j’ai pris l’habitude d’écouter les histoires 
des gens. J’ai ensuite beaucoup voyagé et en rentrant à Montréal j’ai tout mis à plat. C’est de là que 
m’est venu l’idée de ce nouvel album « Origami ». J’aime bien imaginer que l’origami est fait de 
plusieurs fenêtres comme nous, qui se construisent au fur et à mesure des expériences de la vie et des 
voyages (sourire). 

JustMusic.fr : Quelles sont tes influences musicales ? 

Malo’ : Elles sont très larges (rires). Pendant mon enfance j’écoutais des classiques de la musique 
française comme Gainsbourg. Je n’y comprenais pas grand chose, mais en grandissant j’ai été séduit 
par ce côté très anglo-saxon à la française. L’Australie m’a beaucoup influencé aussi, avec la découverte 
d’Angus and Julia Stone. 

J’écoute plus généralement de l’indie, de la soul et du rock. Je suis souvent influencé par ce que 
j’écoute, ça peut arriver partout comme ici (sourire). 
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JustMusic.fr : Tu t’es produit au Consulat Voltaire le 7 juin dernier pour présenter ton album, 
comment s’est passé ce live ? 

Malo’ : C’était top (sourire) ! Le live m’apporte énormément c’est là où la musique prend vie (sourire). 
Les retours du public permettent d’avoir un recul sympa. Pour cette date on était nombreux sur scène 
c’était très cool. J’ai très hâte de commencer ma nouvelle tournée et garder cette idée de fête en live 
(sourire). 

JustMusic.fr : Qu’est-ce que tu as voulu dire dans ton titre « Laisse-toi tranquille ? » 

Malo’ : Le voyage m’a beaucoup aidé dans la création de mon album, par exemple en Indonésie j’ai 
rencontré une vieille dame qui ne parlait pas ma langue et qui m’a bouleversé par sa tendresse. C’est 
de là qu’est née la chanson « Laisse-toi tranquille » (sourire). Je pense qu’il faut plus relativiser dans 
un monde qui va de plus en plus vite. 

JustMusic.fr : Comment te qualifierais-tu en 
3 mots ? 

Malo’ : J’ai beaucoup d’amour à donner 
(sourire), je suis rêveur et enthousiaste. 

JustMusic.fr : Peux-tu nous donner un avant-
goût de la suite de ton projet ? 

Malo’ : J’ai un clip très introspectif qui va 
sortir, on a travaillé l’aspect graphique qui 
résonne avec les paroles. J’ai terriblement 
envie de t’en dire plus mais je laisse la surprise 
(rires). 

JustMusic.fr : L’aspect visuel de tes clips est 
super travaillé, tu dirais que c’est aussi 
important que la musique ? 

Malo’ : Il est essentiel, parce que c’est là où tu mets des images sur des mots. La musique c’est mon 
imaginaire sur ce que j’entends, sur ce que je vois. J’’emmène le public dans mon univers et sur ce 
nouveau disque, je voulais quelque chose de puissant et d’humain (sourire). Avec ma toute petite voix 
j’essaie de communiquer de l’amour et de la bienveillance (sourire). 

JustMusic.fr : Tu comptes faire des collaborations ? 

Malo’ : Carrément ! Sur l’album on trouve déjà des featurings dont un avec Julia Stone et d’autres que 
je garde en surprise (sourire). 

JustMusic.fr : Comptes-tu faire des concerts prochainement ? 

Malo’ : On prévoit des dates en février/mars à Paris et dans le reste de la France en 2023 (sourire). 

JustMusic.fr : Enfin, as-tu un messager à adresser à ton public ? 

Malo’ : Je n’ai qu’une hâte, c’est de se retrouver sur scène et qu’on fasse la fête pour ce nouvel album 
(sourire) ! 

Retrouvez Malo’ sur Facebook, Twitter et sur Instagram. 
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Interview réalisée par Constance GUIVARC’H 
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RETROUVAILLES AVEC MALO’ AFIN D’EN APPRENDRE PLUS 
SUR SON PROCHAIN ALBUM À PARAÎTRE DANS QUELQUES 
MOIS ! 

Publié le 21 Juin 2022 par SStteepphhaannee  NNiiccoolllleett  BBeekkaaeerrtt  

Catégories : #Interviews 

 

Quel regard as-tu aujourd’hui sur « Be/Être » 
paru en 2018 ? 

Pour moi, « Be/Être » était avant tout une histoire 
personnelle ; cet album faisait un peu le bilan sur 
mon enfance entre la France et l’Australie. Ce 
disque était très personnel. Ça a été 
extraordinaire de pouvoir le défendre comme j’ai 
pu le faire mais parler de soi et de son histoire 
personnelle qui peut être douloureuse sur 
certains points, cela m’a aussi un peu impacté 
psychologiquement et j’ai ressenti le besoin de 
faire un bon break. 

Que s’est-il passé entre cet album et le prochain 
à paraître dans quelques mois ? 

Je suis parti vivre à Montréal pendant quelques 
temps et c’est là que j’ai commencé à écrire la 
suite mais j’ai vraiment voulu prendre le temps 
afin de faire un bilan. J’ai eu à cœur de rencontrer 
des gens, j’ai voulu m’ouvrir aux autres afin de plus 
raconter leurs histoires cette fois-ci. Après 
Montréal, je suis allé en Indonésie en moto et ce 
voyage a été très particulier et très intense. Je suis 
allé chercher quelque chose d’unique là-bas ; un 
son, une image, une couleur. J’ai côtoyé des 
personnes qui vivaient dans la misère la plus 
totale sans jamais se plaindre ; elles avaient 
toujours le sourire et la banane même malgré des 
soucis de santé. Suite à « Be/Être » qui a eu un 
impact personnel pour moi, je suis retourné 
également voir ma mère en Australie. 

Quels « enseignements » as-tu retenu de ton 
précédent disque ? 

Quand on démarre, on présente comme une 
collection de chansons qui ont écrites sur une 
période assez longue ; dans mon cas, entre mes 16 
et 23 ans. Avec cet album, j’ai découvert le milieu, 
le rythme des tournées, la promotion…ça a été 
très formateur et ça m’a permis d’appréhender la 

©Axel Van Hessche 

©Axel Van Hessche 
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suite différemment. Peut-être de manière plus détendue. 

Son successeur va-t-il être dans la même lignée 
?  

Non car je pense avoir un nouveau son sur ce 
disque et c’est aussi ce que je cherchais car je ne 
voulais pas refaire les mêmes choses. Ce disque 
sera beaucoup plus festif et lumineux ; il sera 
beaucoup plus axé vers l’amour et l’apaisement. 
Je vois cet album comme un voyage. 

Serait-ce à cause de la pandémie que ce disque 
a pris pas mal de temps ? 

Ce disque était presque prêt juste avant la 
pandémie. Finalement, quand elle est survenue, 
cela m’a donné du temps pour peaufiner ce 
disque et réécrire de nouvelles choses. Ces mois 
de crise sanitaire et de confinements m’ont 
permis de continuer ma recherche sur la couleur 
que je voulais donner à ce disque. Mon challenge 
a été de mêler le Gospel avec la Pop. Même au 
niveau du frasé sur certains titres, je me suis 
dirigé vers quelque chose d’un peu plus Rap. Se 
redécouvrir au niveau du frasé, c’est très 
intéressant mais ça prend du temps pour bien 
l’assumer. 

« Laisse-Toi Tranquille » a-t-il été un premier 
single évident ? 

Oui, ce premier single a été une évidence car je 
trouvais que c’était l’empreinte idéale pour 
annoncer ce nouveau disque. Dans ce titre, j’ai 
voulu insuffler quelque chose de très coloré. 

Comment vois-tu ton prochain album d’un 
point de vue personnel ? 

Si « Be/Être » abordait mon enfance, mon 
prochain album raconte plutôt le jeune adulte 
qui essaie de se construire en allant piocher à 
droite à gauche les choses qui font que l’on 
continue notre apprentissage en écoutant les 
autres. C’est la suite de l’aventure mais 
beaucoup plus tournée vers les autres. 

 

Comment décrirais-tu l’atmosphère de ton prochain disque ? 

Globalement festive, riche en couleurs et en lumière mais aussi avec beaucoup de contrastes car dans 
la vie, on éprouve une large palette d’émotions. Il y a des morceaux plus introspectifs sur ce disque. 

©Axel Van Hessche 

©Axel Van Hessche 
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Quelle couleur donnerais-tu à ton nouveau pas discographique et pourquoi celle-ci en particulier ?   

Marron. C’est une couleur qui unie beaucoup de choses pour moi. Je pense que cela vient aussi du fait 
que les studios dans lesquels j’ai commencé à enregistrer ce disque étaient tous boisés et marrons 
presque Motown dans l’atmosphère. 

Peut-on s’attendre à te retrouver en duo sur ce disque ? 

Absolument ! Il y aura quelques belles surprises sur ce disque…Une est actée ; cela faisait du sens pour 
moi d’avoir cette personne sur l’album ; et comme ce disque n’est pas totalement fini, il se pourrait 
qu’il y en ait une autre… 

Quels sont tes prochains projets ? 

D’ici la sortie de l’album que l’on prévoit à l’automne, il y aura certainement d’autres extraits qui seront 
révélés. Des live sessions seront tournées cet été. En ce qui concerne les concerts, il y en aura quelques-
uns à partir de l’automne et le gros de la tournée se fera en 2023. 

https://www.facebook.com/MUSICMALO 

 

 

Malo' - Laisse-toi tranquille (Clip officiel) 

Malo' " Laisse-toi tranquille " Écouter / Acheter : 
https://malo.bfan.link/LaisseToiTranquilleEn concert au Consulat 
(Paris) le 7 juin 2022 https://my.weezev... 

https://www.youtube.com/watch?v=7DvqFiTZZOM 

 

 

 

 

Malo' - Laisse-toi tranquille 

Nouvelle sortie le 13 avril 2022 

https://malo.bfan.link/LaisseToiTranquille 
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MALO' FAIT SON RETOUR AVEC LE TITRE « LAISSE-MOI TRANQUILLE » 

Créé le 19 avril 2022 à 14h00 

 

 
Souvenez-vous, RFM vous avait fait découvrir Malo' lors de la deuxième édition de son RFM 
Facebook Live ! Malo' est un artiste musicien et chanteur de 27 ans qui s'est fait connaître en 2018 
avec son album Be/Etre et son single I Believed (Top 30 de l'airplay). Il revient cette année avec un 
nouvel album aux inspirations gospel, Motown rock, mais toujours résolument pop. 

Ce 1er extrait co-réalisé avec Sage (Woodkid, Clara Luciaini, Lomepal...) insuffle une perspective 
remplie de lumières et de couleurs, une injonction d'apaisement à soi-même face à un avenir de plus 
en plus difficile à appréhender. 

 

 

 

Il y a déjà 2 ans, Malo' était venu dans les studios de RFM pour nous interpréter le single Tu Peux 
Tout Changer ! Porté par des choeurs gospel puissants et une rythmique imparable, ce titre composé 
à Los Angeles est une vague qui déferle, un appel à la liberté. Et plus simplement une véritable 
invitation à la danse et au lacher-prise vitale en cette période irréelle.  
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« Laisse-toi tranquille », le nouveau single de Malo’ 
By Vincent KHENG - 14 avril 2022 

 

Malo’ a fait sensation avec son précédent album « Be/Etre » en 2018 et le single « I believed » (top 
30 AirPlay) ! 

L’artiste de 27 ans dévoilera cette année son nouvel album aux inspirations gospel, Motown, rock 
mais toujours résolument pop. En attendant, découvrez le premier extrait « Laisse-toi tranquille » qui 
a été co-réalisé » avec Sage (Woodkid, Clara Luciani, Lomepal…). 

Ce titre insuffle une perspective remplie de lumières et de couleurs, une injonction d’apaisement à 
soi-même face à un avenir de plus en plus difficile à appréhender. 

Découvrez le nouveau single de Malo’ : 
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Le coup de cœur du club Chérie du jour : "Laisse-toi tranquille" de Malo' 

Le 13/04/2022 17:04 - Par Fred. 

 

 

Tous les jours à 17H45, Didier Bonicel vous présente le coup de cœur du Club Chérie ! 

Jeune autodidacte franco-australien de 27 ans, Malo’ est un auteur-compositeur-interprète qui a 
marqué le paysage musical français en 2017 avec son album "Be/Être". 

Élevé par son père musicien entre les murs des studios d’enregistrements et salles de concerts, il 
s’initie dès l'âge de 7 ans à la composition et à l’écriture de chanson. 

A l’adolescence, il décide de quitter la France pour s’installer en Australie retrouver sa mère qu’il n’a 
jamais connue. C’est au lycée là-bas qu’il fait la rencontre de John Stone, père d’Angus et Julia, qui 
devient son mentor et qu’il accompagne à l’occasion de sa tournée en Tasmanie.  

À la suite de ce voyage, il sort à 17 ans un premier disque en Australie intitulé "The Old Way" 
intégralement réalisé et enregistré en solo. Cet enregistrement lui vaudra une tournée passant par 
des scènes prestigieuses comme celle du “The Basement” à Sydney. Il se fera ensuite repérer par un 
label français qui décide de le rapatrier pour le signer.  

On le découvre alors avec le tube "Paradise", qu’il interprète en duo avec la jeune belge Noa Moon. Il 
débute ensuite l’écriture des chansons qui composeront son premier album studio. 

Riche de collaborations exceptionnelles (Jean-Louis Aubert, Charlie Winston), "Be/Être", sorti en 
2017, nous parle d’une partie de son enfance. On y retrouve notamment le single "I Believed" qui 
compte aujourd’hui des millions de streams. Depuis, Malo’ a réalisé des premières parties 
prestigieuses (Charlie Winston, Vianney, un Stade de France avec les Insus...) et une tournée dans 
toute la France avec ses musiciens.  

En 2018, sa chanson "Let It Go" rencontre un joli succès. Fort de ces débuts prometteurs, Malo’ 
revient aujourd’hui sur le devant de la scène avec un nouvel album aux inspirations gospel, Motown, 
rock, mais toujours résolument pop. Le premier extrait "Laisse-toi tranquille" co-réalisé avec Sage 
(Woodkid, Clara Luciani, Lomepal...) insuffle une perspective remplie de lumières et de couleurs, une 
injonction d’apaisement à soi-même face à un avenir de plus en plus difficile à appréhender. 
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PRODUCTION SCÈNEPRODUCTION SCÈNE
FAR ProdFAR Prod 
06 71 41 33 19 - booking@far-prod.com 
www.far-prod.com

LABELLABEL
Jo&Co Jo&Co 
Marion Boquet - mboquet@joandco.fr

PROMOTIONPROMOTION
RadioRadio : Elodie Courtel - 06 70 29 42 52 - Elocourtel@gmail.com

Presse / TV / WebPresse / TV / Web : Scopitone médiaScopitone média 
Perrine Aelion - 06 59 15 06 90 - Perrine.aelion@scopitone-media.com

MANAGEMENTMANAGEMENT
Sophie AmelotSophie Amelot – sophie@latangentemusic.com 
Cyril SebbonCyril Sebbon – cyril.sebbon@gmail.com
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